
１　今回の意見交換会の設定時間はどうでしたか。

※　総合評価落札方式、エリートツリー及びシカ被害対策について、詳しく知りたかった。

２　資料の内容についてはどうでしたか。

※　文字、写真等が見づらい部分がある。

３　説明内容についてはどうでしたか。

※　説明が大変わかりやすかった。

意見交換会に対するアンケート結果
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